
 

 

 
政府法定語文主任協會  

二零一五至一六年度幹事會  

第二次會議記錄  

日期   ：  二零一五年十一月十九日（星期四）  

時間   ：  下午七時正  

地點   ：  金鐘夏慤道十號和記大廈 202 號舖潮庭  

出席者  ：  田繼賢、趙重言、徐仲茹、湯耀南、馬惠明、姚安薏、陳秀眉、

黃建寧  

缺席者  ：  林芷婷  

 

通過上次會議記錄  

1. 本年度第一次會議記錄獲得通過，無須修改。  

公務員事務局部門協商委員會會議  

2. 湯耀南報告，第三十六次公務員事務局部門協商委員會議已於八月

二十五日舉行，協會就首席法定語文主任晉升選拔委員會的成員人數

和組成準則、使用電腦或電郵密碼權限、開設互聯網帳戶的政策與準

則，以及法定語文主任招聘工作等事項提問。此外，第三十七次協商

委員會議已於十一月十日舉行，協會並無提出任何問題。有關會議記

錄已上載法定語文事務部網站。  
 

讀書會  

3. 馬惠明報告，讀書會第十八次聚會已於九月二十四日舉行，由同事

徐啟明先生與失明人協進會幹事石建莊女士共同講述《亡目無礙》一

書。是次活動共有 9名參加者。出席同事互動交流，對他們成功克服視

障帶來的種種不便，擁有積極豐盛的人生，深感佩服。馬惠明建議日

後的讀書會每次只集中介紹一本著作，讓同事有更多時間分享及討

論。此外，她問及可否讓本職系以外人士參加讀書會，眾幹事均表示

只須有同事帶同參加即可。  
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 (負責人：馬惠明 ) 

 

體育活動  

4. 徐仲茹報告暫時未有計劃舉辦新的體育活動。主席表示可繼續舉辦

一些戶外活動及室內攀石。徐仲茹指前者較適合家庭參與，後者則較

受年輕同事歡迎。主席建議在明年二月舉辦戶外活動，徐仲茹表示會

跟進此事。  

(負責人：徐仲茹 ) 

參觀活動  

5. 黃建寧報告暫時未有安排任何參觀活動。主席請幹事繼續留意有否

合適的參觀活動，再行商議。  

(負責人：黃建寧 ) 

烘焙坊／其他食物製作活動  

6.  姚安薏表示未必能趕及聖誕節前舉行烘焙坊，但可考慮在農曆新

年前、一月底或二月初舉辦年糕或賀年食品製作活動。主席請姚安薏

跟進此事。  

(負責人：姚安薏 ) 

Art Jamming 活動  

7.  黃建寧報告，協會暫定於十二月十三日 (星期日 )下午二時至六時舉

辦繪畫活動，名額 10 人。報名費用為非協會會員每位 210 元，協會會

員每位 180 元，兒童每位 130 元。協會將於稍後發出通告。  

(負責人：黃建寧 ) 

玻璃盆栽製作班  

8.  姚安薏報告，玻璃盆栽製作班於七月十九日 (星期日 )下午三至五時

舉行，共有 9 人參加。參加者認為活動新穎有趣，對場地環境及導師
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質素表示滿意。主席建議日後繼續舉辦同類活動。  

(負責人：姚安薏 ) 

舊書義賣  

9.  眾幹事同意明年復辦舊書義賣活動，並將跟進有關事宜。  

(負責人：全體幹事 ) 

義工隊  

10.  姚安薏及陳秀眉報告，協會可循兩種途徑參與義工活動。一為繳

付款項，登記加入義務工作發展局的香港義工團，由該團轉介參與義

工活動；另一方法是免費登記為社會福利署“義工運動”下的義工團

體，待有關組織需要義工服務時自行聯絡。經商討後，主席及幹事均

同意先行登記為“義工運動”下的義工團體，同時繼續向其他部門查

詢聯絡外界機構組織參與義工活動的資訊。  

(負責人：姚安薏、陳秀眉 ) 

二零一六年座檯月曆  

11.  幹事會同意來年繼續派發月曆予會員，並已選定月曆款式。馬惠

明詢問日後會否考慮派發其他紀念品。主席表示，日曆較實用及易於

處理，但日後亦會考慮其他物品。徐仲茹補充說，磁石貼也是不錯的

選擇。  

(負責人：全體幹事 ) 

春茗  

12.  徐仲茹報告，二零一六年度春茗暫定於二零一六年二月十八日 (星
期四 )假名都酒樓舉行。在參考物價水平後，春茗參加費用將維持不變。 

(負責人：全體幹事 ) 

其他事項  
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13.   陳秀眉表示，有同事詢問協會可否為他們集體訂購寫字墊板，主

席表示可以考慮。  

(負責人：全體幹事 ) 

散會時間  

14. 議事完畢，會議於晚上八時三十分結束。下次會議日期待定。  

 

二零一六年五月十六日通過  

 

秘書： __________________（趙重言）  

 

主席： __________________（田繼賢）  

 


